

FÚTBOL

Preferente territorial

Artur, Egea y Carlos, el adiós de tres jugadores de casa

A partir de la próxima temporada, la Unió Esportiva Canovelles se queda sin tres de sus jugadores más carismáticos: **Artur, Egea y Carlos**. Los dos primeros han decidido abandonar la práctica del fútbol, mientras que el tercero no puede continuar por motivos profesionales. Los tres se formaron en la cantera canovellense y lo han dado todo por los colores de la entidad. En el último partido en casa de la temporada este trío se llevó una gran sorpresa cuando recibió el homenaje de sus tres respectivas esposas, quienes les obsequiaron con unos ramos de flores y unas camisetas con los nombres y los dorsales. En esta fiesta homenaje también participaron ex-compañeros que habían jugado junto a ellos.

El más veterano de ellos es **Artur Gómez**, aunque sólo con un año de diferencia, ya que los otros dos tienen 29. La vida futbolística de **Artur** ha estado siempre relacionado con el Canovelles, donde ha jugado ni más ni menos que 24 años. Empezó a los 6, y fue subiendo por todos los equipos hasta los 17, cuando el entonces entrenador **Isidre Gil** le hizo debutar con la plantilla del primer equipo, donde ha permanecido 13 años. El defensa ha sido titular en todos los equipos, con un juego serio y disciplinado. Ahora ha decidido abandonar la competición y la que ha sido siempre su casa. "Después de tantos años llega un momento en que hay que tomarse un descanso y dedicar más tiempo a la familia. Hasta ahora he pasado muchas horas en el terreno de juego, y toca estar más con los míos. Eso no significa que deje totalmente el fútbol, ya que intentaré jugar a fútbol sala o con los veteranos; ya veremos".

Artur ha jugado siempre en la Regional Preferente, que, como saben los aficionados, hace unos años contaba con mucho más nivel que en la actualidad. En su trayectoria, el vallesano ha recibido varias ofertas para cambiar de aires, pero siempre dijo no. Según **Artur**, "en Canovelles me han tratado muy bien, estaba como en



Artur Gómez, veinticuatro años en el club canovellense

casa. En alguna ocasión me plantearon fichar por otro equipo, pero no sabía qué encontraría por ahí. Una de las claves de la marcha de este club es la gran unión que existe en el vestuario cada temporada. Eso ha sido determinante. El buen ambiente ha facilitado las cosas en muchas ocasiones".

Sin duda, **Artur** nunca olvidará su etapa como futbolista en la Unió Esportiva Canovelles. "Quizás mis mejores recuerdos son del inicio, cuando era joven y tenía muchísima ilusión. Cuando llegué al primer equipo tuve la suerte de jugar en una Preferente con un potencial equivalente a la Tercera División actual. Recuerdo que se vivía con mucha intensidad los derbis contra el Esport Club Granollers, siempre especiales. A nivel

"La clave del Canovelles es la unión que existe en el vestuario"

de entrenadores, destacaría a **Isidre Gil**, que me subió al primer equipo, y a **Joan Isern**, con quien he trabajado muchos años". Será una baja difícil de suplir, como la de **Egea y Carlos**, no sólo por su nivel como futbolistas sino por su calidad humana, muchas veces más importante.

Artur también ha valorado su última temporada en activo con la Unió Esportiva Canovelles. "Ha sido una temporada muy igualada; con un par de victorias más hubiéramos finalizado séptimos u octavos. Como ya ocurre en los últimos años, normalmente existen uno o dos equipos que se distancian, y el resto estamos a un nivel similar. El equipo no acabó de funcionar, y notamos el hecho de no lograr fuera de casa los puntos que sumamos temporadas atrás".

Hay que recordar que el equipo que dirige **Diego García** finalizó la Liga ocupando la décimotercera posición, a sólo 4 puntos de la zona de descenso. Esta última parte del campeonato no ha sido nada fácil para un conjunto que tuvo que pelear a fondo para no entrar en la zona de descenso. Afortunadamente, la Unió Esportiva continuará un año más en la Regional Preferente. A nivel estadístico, cabe resaltar la gran aportación goleadora de **David López**, autor de 25 goles, 2 menos que el "pichichi" **Menchón**.

Xavi Giménez

FOTO
VIDEO

FOTO DEPORTIVA Y DE ACCION

Reportajes gratis para los clubs

C/ Molí, 55 - Tel. 846 49 96 - CANOVELLES
C/ Pere Mercader, 58 - Tel. 846 07 05 - CARDEDEU